



Les travaux ont été présentés par Évelyne Couillerot, 1^{re} adjointe déléguée à l'aménagement de l'espace public. Photo JSL/Jean-Pierre COULEZ

Une partie de la Maison Saint-Henri bientôt transformée en logements

Une partie de la Maison des associations Saint-Henri sera bientôt cédée au promoteur immobilier **Novalys** en vue de la construction de 58 logements. Il s'agira de 16 T2, 29 T3 et 13 T4 répartis dans un immeuble avec rez-de-chaussée et deux étages avec combles aménagés. 80 places de stationnement seront créées, dont 36 en sous-sol.

Les travaux doivent débuter au troisième trimestre 2023 pour une livraison de l'immeuble prévue en milieu d'année 2025. L'immeuble sera ensuite revendu à l'Opac, qui se chargera de la commercialisation, a précisé le maire David Marti.

J.-P. C. (CLP)



Une partie de la Maison Saint-Henri sera cédée à Novalys pour la construction de logements. Photo JSL/Jean-Pierre COULEZ

